

POLRI

Dansat Brimob Polda Jabar Pimpin Tradisi Kenaikan Pangkat 108 Personel Satbrimob

Ciamis - CIAMIS.POLRI.NET

Jan 6, 2026 - 21:05



Kab. Sumedang - Jawa Barat.

06 Januari 2026.

Komandan Satuan Brimob Polda Jabar, Kombes Pol. Donyar Kusumadji, S.I.K., memimpin langsung rangkaian kegiatan tradisi kenaikan pangkat terhadap sebanyak 108 personel Satbrimob Polda Jabar TMT 01 Januari 2026 yang telah

resmi naik pangkat satu tingkat lebih tinggi.

Kegiatan diawali dengan pelaksanaan jalan kaki bersama oleh seluruh personel yang naik pangkat. Mereka berjalan dengan penuh semangat dan kebanggaan dari titik awal di Depan Perum Puri Jatiningor, Kabupaten Sumedang menuju Mako Satbrimob Polda Jabar sebagai simbol perjalanan pengabdian dan bentuk penghormatan atas pencapaian karier.

Sesampainya di Gerbang Mako Satbrimob, para anggota melaksanakan tradisi sujud syukur di depan Penjagaan Aula Rastra Sewakottama, sebagai bentuk rasa syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa atas anugerah kenaikan pangkat yang diraih.

Puncak kegiatan dilanjutkan dengan Upacara Tradisi Kenaikan Pangkat yang digelar di Lapangan Hijau Mako Satbrimob Polda Jabar. Upacara dipimpin langsung oleh Dansat Brimob Polda Jabar Kombes Pol. Donyar Kusumadji, S.I.K., serta dihadiri oleh Wadansat, Para Komandan Batalyon, Danden, para Pejabat Utama Satbrimob, Bhayangkari, serta seluruh anggota yang turut memberikan semangat dan dukungan kepada rekan-rekannya.

Usai upacara, dilaksanakan pemberian ucapan selamat, kemudian dilanjutkan dengan kegiatan istigosah dan doa bersama sebagai bentuk rasa syukur serta harapan agar seluruh anggota yang naik pangkat senantiasa diberikan keselamatan, kelancaran tugas, dan keberkahan dalam menjalankan amanah.

Dalam arahannya, Kombes Pol. Donyar Kusumadji, S.I.K. menyampaikan rasa bangganya kepada seluruh personel yang mendapatkan kenaikan pangkat. Ia menekankan bahwa kenaikan pangkat bukanlah sekadar hak administratif, melainkan bentuk penghargaan dari institusi atas dedikasi, loyalitas, dan kerja keras anggota dalam menjalankan tugas-tugas Kepolisian, khususnya di satuan elit Brimob.

"Kenaikan pangkat ini adalah wujud kepercayaan institusi kepada rekan-rekan semua. Namun, ingatlah bahwa semakin tinggi pangkat, maka semakin besar pula tanggung jawab yang diemban. Jadilah teladan di satuan, di tengah masyarakat, dan tetap pegang teguh Tribrata dan Catur Prasetya dalam setiap langkah tugas kalian," tegas Kombes Pol. Donyar Kusumadji.

Ia juga mengingatkan seluruh anggota untuk terus menjaga solidaritas, integritas, serta profesionalisme dalam bertugas. Dansat berharap momentum kenaikan pangkat ini dapat menjadi pelecut semangat baru bagi seluruh personel untuk lebih meningkatkan kinerja dan pengabdian terhadap masyarakat, bangsa, dan negara.

Dengan penuh haru dan semangat, kegiatan tradisi ini menjadi simbol kekuatan moral dan kebanggaan bagi seluruh keluarga besar Satbrimob Polda Jabar dalam membentuk personel yang tangguh, setia dan berintegritas tinggi.